



THE YES MEN

Réalisation	Chris Smith, Dan Ollman, Sarah Price
Avec	Dr. Andreas Bichlbauer
Pays, Année	US, 2003
Sortie au cinéma	26.01.2005
Format, durée	1.66 : 1, 82 minutes
Suisa-Nr.	1004.957
site web	https://tcfilm.frenetic.ch/fr/catalogue/detail/the-yes-men-337/

Contenu

Tout a commencé lorsque "The Yes Men" ont introduit sur la Toile une parodie du site Internet de l'Organisation Mondiale du Commerce (OMC). La plaisanterie n'ayant pas été découverte, les demandes d'interviews et de conférences ont afflué. Les instigateurs ont accédé à ces requêtes et ont ainsi profité de cette aubaine inespérée pour diffuser leurs messages subversifs le plus officiellement du monde. THE YES MEN présente, avec une bonne dose d'humour et d'autodérision, les actions des plus spectaculaires. Parmi elles, on retient en tant que "solution au problème de la faim dans le monde" la recommandation préconisant que le tiers monde devrait se nourrir des restes de hamburgers recyclés provenant des nations industrielles, ou alors l'auto-dissolution de "leur" organisation, l'OMC. Et on les croit. Partout. Enfin, presque partout.

Festivals

Berlin 2004 - Panorama